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L’Ita l ia  s i  a l l inea a l l ’ intervento pronuncia to a  nome de l l ’Unione Europea e des idera 

agg iungere  a lcune consideraz ioni  a  t i to lo naz iona le .   

 

S iamo part ico larmente  l ie t i ,  S ignora  Segretar io  Genera le ,  d i  accogl ier la  ogg i ,  per  la  

pr ima vol ta ,  a l  Consig l io  Perm anente .  La  sua  presenza  c i  rass i cura  su l  futuro de l la  

nostra  Organizzaz ione ,  perché s iamo cert i  che  la  sua  esper ienza ,  l a  sua  capac i tà  d i  

gest ione e  la  sua  sensib i l i tà  pol i t ica  andranno a  benef ic io  de l l ’OSCE.  

 

Le  qua l i tà  che  in  Le i  ravvis iamo sono part ico l armente  adatte  a  svolgere  i l  complesso 

mandato d i  Segre tar io  Genera le  spec i f ica to da i  t e rms  o f  r e f e r en c e  s ia  per  quanto  

r iguarda  g l i  aspett i  amministra t iv i  che  per  que l l i  pol i t ic i .   

 

Mi  consenta  d i  agg iungere  che s iamo convint i  che  la  s t rut tura  da  Le i  gu idata ,  i l  

Segretar ia to ,  svolge  compit i  indispensabi l i  per  l ’Organizzaz ione e  per  g l i  obie t t iv i  

che  qui  condiv id iamo.  Lo ha  d imostra to l ’ecce l lente gest ione in  epoca d i  pandemia 



 
 

che c i  ha  consent i to  d i  agg i rare  enormi  ostacol i  e  d i  cont inuare  i l  nostro  lavoro,  

reagendo pr ima e  megl io  d i  a l t re  Organizzaz ioni .   

 

La  nostra  v i s ione è  que l la  d i  un Segretar iato sempre  p iù  eff ic iente ,  a c coun tab l e  verso 

g l i  S ta t i  partec ipant i ,  ma non per  questo p iù  debole .   

 

Apprezz iamo l ’a t tenz ione da  Le i  data  a l  tema de l la  comunicaz ione e  a l l ’ es igenza  d i  

far  megl io  conoscere l ’OSCE a  un pubbl ico p iù  ampio.  S iamo pront i  a  far  la  nostra  

parte .  

 

Condiv id iamo pienamente  l ’ intenz ione di  intensi f icare  i  rapport i  con i  partner  e 

sv i luppare  le  potenz ia l i tà  de l  Partenar ia to,  che  rappresenta  un  meccanismo sempre  

p iù  r i levante  per  far  fronte  a l la  s icurezza  onnicomprensiva  ne l la  nostra  reg ione .   

 

Sosteniamo inf ine  i l  progetto d i  r i forma de l  procedimento d i  adoz ione de l  b i lanc io 

su l la  sc ia  di  quanto fu promosso da l la  Pres idenza  i ta l i ana ne l  2018.  R i teniamo 

necessar io  concentrare  la  nostra  a t tenz ione su l la  r i forma de l le  Sca le d i  

contr ibuz ione ,  che  è  divenuta  oramai  un’emergenza .   

 

S ignora  Segretar io  Genera le ,  potrà  certamente  contare  sempre  su l l ’ I ta l i a  e  su l  nostro 

s incero e  convinto sostegno a l l ’OSCE.  


